## La educación, prioridad de mi gobierno: Astudillo; entrega el gobernador obras por 21 MDP en primaria de Chilpancingo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > La educación, prioridad de mi gobierno: Astudillo; entrega el gobernador obras por 21 MDP en primaria de Chilpancingo



- \* En la Escuela Primaria General Nicolás Bravo se inauguraron dos edificios con 17 aulas, se reparó uno más, además de obras alternas
- \* Se beneficiará a 900 alumnos de este plantel; al concluir el cuarto año de este gobierno, se habrán atendido 2 mil 500 escuelas:

CHILPANCINGO.- Como ha sido para la actual administración estatal, el sector educativo es una de sus prioridades como gobierno y hoy el gobernador Héctor Astudillo Flores, inauguró en la Escuela Primaria General Nicolás Bravo, obras que representaron una inversión por más de 21 millones de pesos y que incluyó la construcción de dos edificios con 17 aulas, la reparación de otro y construcciones alternas para el mejoramiento de este plantel de enseñanza.

En la primaria, ubicada en la colonia Obrera de Chilpancingo, el Ejecutivo estatal mencionó que con esta obra es demostrar que más allá del discurso "nos ocupamos de atender a la niñez guerrerense, pero sobre todo, estamos construyendo el futuro para tus hijos e hijas"

En un recorrido, acompañado del alcalde de Chilpancingo, Antonio Gaspar Beltrán, por los nuevos edificios y efectuar el corte de listón, Astudillo Flores expresó que le da mucho gusto entregar estas obras y que sean para bien de la educación de los alumnos, "cuenta con mobiliario nuevo, aires acondicionados y otros tipo de apoyos didácticos".



Al recapitular lo que fue la vida de Nicolás Bravo, el gobernador señaló que la figura de este gran hombre es destacable en la historia, ya que fue presidente de la República y encabezó la lucha de Independencia, pero además es originario de Chilpancingo.

Ante la comunidad estudiantil y planta docente de ambos turnos, adelantó que en Chilpancingo se van a concluir la Escuela Secundaria Antonio I. Delgado, la Fray Bartolomé de las Casas, lo mismo que la pista del Polideportivo y la cancha de la colonia Capellanía: "para que niñas, niños y jóvenes tengan espacios para hacer ejercicio".

En tanto que el presidente municipal de Chilpancingo, Antonio Gaspar Beltrán señaló que Héctor Astudillo Flores es un gobernador sensible que demuestra su amor por Chilpancingo con obras como esta.

En su intervención, el director del Instituto Guerrerense de la Infraestructura Física Educativa (IGIFE), Jorge Alcocer Navarrete, explicó que en la Escuela Primaria General Nicolás Bravo se construyeron dos edificios, el "B" con 7 aulas didácticas, más servicios sanitarios para hombres y mujeres y el "R con 10 aulas didácticas, pero además se realizaron reparaciones generales en el edificio "A".



Alcocer Navarrete, detalló que de igual manera se llevaron a cabo obras que incluyeron una plaza y andadores, red eléctrica, red sanitaria, cisterna, murete de acometida eléctrica, puerta de acceso, barda de colindancia y subestación eléctrica, todo estas obras con una inversión 21 millones 495 mil pesos y en beneficio de 900 alumnos.

El titular de IGIFE dijo que al concluir el cuarto año de gobierno de Héctor Astudillo se tiene la meta de atender 2 mil 500 escuelas, de las cuales mil 898 ya tienen intervención en sus estructuras.

El director de la Escuela Primaria General Nicolás Bravo turno matutino, Manuel Bernal Abarca, agradeció al gobernador las obras realizadas, que sin duda, harán más confortable la estancia de los alumnos y esto servirá para que los estudiantes gocen de las comodidades para realizar de manera más eficiente sus actividades y agregó: "Yo invitó a los alumnos a cuidar estás instalaciones, porque esta es nuestra segunda casa".

En su turno, el alumno Diego Alexis Castro Campos, del sexto grado, agradeció el que las autoridades de manera conjunta hayan trabajado para hacer realidad estas obras, tras resultar afectada la escuela por el sismo del 19 de septiembre del 2017. Destacó que ahora el compromiso de los alumnos de este plantel es dar lo mejor para obtener logros académicos y que la educación sea siempre la respuesta a todas nuestras batallas, pero también instó a sus compañeros a cuidar de las instalaciones que hoy se les entregan.

En este evento también estuvieron, los diputados locales, la presidenta de la Mesa Directiva, Verónica Muñoz Parra, de Ricardo Castillo Peña, presidente la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología del Congreso del Estado y a Jorge Salgado Parra, además de los secretario de Educación, Arturo Salgado Urióstegui y el de Finanzas y Administración, Tulio Samuel Pérez Calvo.

